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La violence est la conséquence d'une retenue excessive. Dans l'Univers circule
un courant  d’énergie,  un vaste  courant  d'Amour.  Dans  le  corps  circule  ce
même courant. Dans l'univers intérieur de l'esprit et du mental circule encore
ce même courant. De lui, on peut tout attendre et tout recevoir. Se situer dans
ce  courant,  c'est  accepter  de  vivre  et  de  se  transformer,  d'évoluer  et
d'apprendre. Ces états successifs qui n'en finissent pas, puisque l'évolution est
infinie, génère parfois une résistance fondamentale : la peur du mouvement,
la peur de changer.
C'est  de  cette  attitude  rigide  que  naît  la  violence.  Elle  est  finalement  la
réponse que Dieu a trouvé à cette résistance au courant de vie. Au lieu du
mouvement  et  changement  naturel,  la  retenue  génère  dans  sa  suite  une
rupture et des phénomènes chaotiques propre aux manifestations violentes.
Il faut parfois beaucoup de temps pour que le courant d'amour reprenne son
cours naturel suite au phénomène Résistance/ Violence . Pourtant , il  finit
toujours  par  se  manifester  ,  car  sa  nature  le  rend  présent  dans  toute  les
dimensions du temps et de l'espace.

Alors , s’abandonner, accepter d'être dans ce courant, est un gage de sécurité.
Dire Oui à la vie, c'est ressentir sa puissance intérieure , c'est aussi se donner
les moyens de manifester ce dont on a besoin : Un corps et un environnement
sain, un travail, une maison, une relation...
Toute ces manifestations ont besoin d'énergie pour se réaliser, et c'est dans le
courant d'amour qu'on puise cette énergie.
La véritable sécurité est d'abord intérieure, elle a pour synonyme connexion à
la  source,puis  elle  devient  extérieure,  dans  un  processus  de  manifestation
progressive.
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